

Ultimas Noticias

Tres Muertos por un Bombazo en Tucumán, Argentina

TUCUMAN, Argentina, 4 de marzo. (LATIN)—Tres personas murieron hoy destrozadas al estallar una poderosa carga explosiva que llevaban en un automóvil robado con presuntos objetivos terroristas, informó la policía.

El violento estruendo fue escuchado al amanecer en una vasta zona urbana de esta capital provincial, distante 1,354 kilómetros de Buenos Aires, y movilizó a varias patrullas policiales sin que se establecieran aún las reales causas del estallido.

Los restos de tres personas jóvenes —dos hombres y una mujer— fueron hallados disseminados en un radio de cien metros. El automóvil fue de un ejecutivo industrial cuyo robo denunció anoche a la policía.

Fuentes allegadas a la policía dijeron que se trataría de supuestos integrantes de alguna organización extremista que tenía planeado un atentado terrorista.

Noticias

Protesta de Agricultores

BUENOS AIRES.- Un movimiento de protesta inspirado por los propietarios rurales se cumplía ayer en distintos puntos del país, destinado a lograr un cambio en la política gubernamental hacia el agro. Durará 24 horas y consiste en abstenerse de vender, comprar, etc., para presionar al gobierno a autorizar precios más elevados para los productos del campo. AP.

Ultimas Noticias

Negaron en las Malvinas la Entrada a un Buque Argentino de Turismo

PORT STANLEY, Islas Malvinas, 4 de marzo (AP).—Las autoridades portuarias de esta isla al sur del Atlántico negaron el sábado permiso de entrada en puerto al barco argentino "Regina Prima", que levó anclas sin que los turistas desembarcaran como es lo usual.

Las autoridades expresaron que la negativa se debió a que el barco no izó los colores británicos, como es tradicional.

El crucero era el último de los viajes de verano que el "Regina Prima", un barco griego fletado por el gobierno argentino, hacía a la península antártica y a las islas Malvinas, que Argentina reclama en un litigio que dura ya 142 años.

Los isleños, que se autodenominan kelpers, son principalmente de descendencia británica y prefieren en su mayor parte que los dejen en paz, pero se han visto atrapados en la interminable disputa.

Argentina afirma que tiene soberanía sobre las islas, que los ingleses llaman Falkland.

El Ministerio argentino de Bienestar Social, organizador de los cruceros que transportan normalmente a unos 500 pasajeros, en su mayoría argentinos, informó hoy en Buenos Aires que el incidente es estudiado por la Cancillería.

El "Regina Prima", según funcionarios de la isla, no izó el pabellón británico al entrar en puerto en ninguno de sus viajes.

Argentina asume la posición de que no necesita izar los colores extranjeros en un puerto cuya soberanía reclama.

Hace varias semanas, nueve de los doce establecimientos comerciales de la isla principal de este archipiélago cerraron sus puertas como protesta cuando los turistas del "Regina Prima" desembarcaron sin que el barco hubiese izado los colores británicos.